

20071209-0002-12

Liège, 9/12/2007

De Adnan Halwani, à ses amis de Liège

Très heureux de retourner à la vie, arbrisseau, à Liège. Il est vrai que je n'ai pas eu l'occasion, au cours de ma première vie, de visiter cette belle ville avec la femme de ma vie Wadad, aussi ne suis-je pas ici pour revivre de beaux souvenirs et de bons moments.

Je suis heureux aujourd'hui de rejoindre des amis enlevés du monde entier.

Nous sommes des arbrisseaux qui vont s'épanouir, grandir, s'enraciner ici et là, dans tous les recoins de la terre, embaumer ... d'encens et d'amour.

A nos mères, épouses, sœurs, filles petites filles ...

Pour leur souffrances, leur amour, leur lutte, nous souhaiterions accrocher des médailles.

Arbrisseaux témoins, traçant dans les pages de l'Histoire de l'Humanité des lignes ineffaçables qui réclament Vérité et Justice pour les victimes des disparitions forcées, tâche qui incombe à toute l'humanité et non seulement aux familles des disparus.

Ah, si je pouvais être, revenir une graine plantée, avec toutes les autres, dans la terre de mon pays, arrosée par mes enfants et ceux de tous les libanais.

Graines qui vont s'épanouir .. grandir ... s'enraciner .... Encadrer le Liban de 17 000 arbres \* qui le sauvegardent, y font régner la sécurité ... la stabilité .. et une justice impartiale, une justice pour tous.

C'est à ce moment là que notre disparition aura été le tribut payé pour la résurrection du Liban. Le Liban démocratique où tous ses compatriotes s'acceptent et s'aiment.

Adnan Halwani,

Enlevé à Beyrouth en 1982

\* Le nombre des personnes disparues et enlevées au cours de la guerre au Liban (1975 – 1990) est estimé à environ 17 000, dont le destin est toujours inconnu.